
IL CASO

Luca Rebagliati / ALBENGA

C'
Ë un solco chiama-
to sanit‡ tra Lega 
e  Forza  Italia.  
Non usa mezze pa-

role Eraldo Ciangherotti alla 
vigilia dell'incontro (in tele-
conferenza)  odierno  della  
Commissione sanit‡ con l'as-
sessore regionale Sonia Via-
le,  che sostanzialmente an-
nuncer‡ la riapertura del pun-
to di primo intervento dai pri-
mi giorni di luglio (si dice lu-
nedÏ 6), ma solo per 12 ore al 
giorno. ´Pi˘ che un pronto 
soccorsomi pare una guardia 
medica mascherataª ha det-
to il consigliere comunale e 
provinciale forzista.

´Albenga ha bisogno di un 
Pronto Soccorso del territo-
rio per il territorio che possa 
essere efficiente 365 giorni  
l�anno per curare chi ha biso-
gno di assistenza - ribadisce 
Ciangherotti - Non basta ria-
prire il Punto di Primo Inter-
vento per 12 ore di giorno, 
quindi a mezzo servizio, ora 
che la morsa dell�emergenza 
Covid si Ë allentata. In estate 

con l'arrivo dei turisti il repar-
to di emergenza Ë strategico 
e non si puÚ scaricare tutto il 
peso sul Santa Coronaª. 

A Ciangherotti sembra non 
andare gi˘ neppure il fatto 
che i tre medici mandati iin 
prestitow a Pietra durante l'e-
mergenza Covid-19 non rien-
trino ad Albenga ora che la 
bufera Ë passata, ma restino 
ancora per qualche tempo al 
Santa Corona per consentire, 
si dice, ai colleghi di smaltire 
le  ferie.  Ma quel che balza 
agli occhi Ë che questa volta 
Ciangherotti non sembra vo-
ler mettere nel mirino solo 
l'assessore Sonia Viale, ma pa-
re allargare decisamente il ti-
ro.

´Le politiche sanitarie del-
la Lega non sono quelle di For-
za Italia, che non vi si ricono-
sce  e  ha  idee  ben  diverseª  
chiosa, spostando la questio-
ne su un piano politico, e di 
questi tempi vien da dire for-
se elettorale. Forse Ë poco per 
parlare di strappo, ma certo 
non Ë un segnale di pace.

´Non so cosa abbia inteso 
Ciangherotti: ci vedremo og-
gi in commissione e ne parle-
remo - risponde il consigliere 
leghista  Gerolamo  Calleri  

(uno dei pochi, non solo del 
suo partito, che non sembra 
avere ambizioni di candidatu-
ra alle regionali) - Per quanto 
riguarda il punto di primo in-
tervento, siamo tutti d'accor-
do nell'auspicare che si possa 
al pi˘ presto tornare all'aper-
tura per 24 ore al giorno. Ma 
non si tratta di una questione 
politica, bensÏ tecnica. Il pri-
mario Luca Corti ci ha spiega-
to che in questa fase bisogna 
avere due strutture parallele, 
una iCovidw e una ipulitaw, 
non solo in termini di locali e 
percorsi separati, ma anche 
di personale, che quindi deve 
essere raddoppiato, cosa im-
possibile da fare al momento 
per le 24 ore. Purtroppo c'Ë ca-
renza di medici, non solo nel 
nostro ospedale ma in tutta 
Italia, cosÏ come c'Ë carenza 
di risorse per i continui tagli 
alla spesa sanitaria da parte 
dei governi. Anche sulla pri-
vatizzazione vale lo stesso di-
scorso: ci auguriamo che lo 
Stato torni a investire per po-
ter avere ospedali  pubblici,  
ma piuttosto che un ospedale 
chiuso Ë certamente meglio 
averne  uno  convenzionato  
che fornisca servizi ai cittadi-
niª. � 

´Il call center non basta, oc-
corre  riaprire  fisicamente  
gli sportelli Cup e i reparti 
chirurgiciª. Scende in cam-
po anche l�Ordine dei medi-
ci di Savona per sollecitare 
Alisa e la Regione a miglio-
rare il sistema di prenota-
zione di esami e visite, che 
continua a creare difficolt‡ 
ai pazienti. 

´L�Italia si sta avviando a 
una ripresa completa - spie-
ga il presidente dell�Ordine 
Luca Corti -, ma persistono 
difficolt‡ nella ripresa della 
normale assistenza sanita-
ria alla popolazione. La ria-
pertura dei Cup con le mo-
dalit‡ indicate da Alisa ha 
creato non pochi problemi 
ai pazienti e agli stessi medi-
ci. La Regione riapra subito 
gli  sportelli  in  modo che, 
con tutte le cautele richie-
ste, i pazienti possano recar-
si di persona nei punti pre-
notazione per gli appunta-
menti  necessari.  La  sola  
apertura dei call center, an-
che se potenziata, Ë inade-
guataª. La richiesta dei me-
dici si leva anche per accele-
rare  le  operazioni:  ´Non  
possono essere dimentica-
te quelle migliaia di perso-
ne che sono in attesa d�inter-
venti chirurgiciª.�

Ciangherotti, Forza Italia, attacca i piani della Lega per lȅospedale di Albenga che prevedono lȅapertura per 12 ore 

Il centrodestra si Ë spaccato sulla sanit‡
´Reparto di emergenza strategico in estateª

Il pronto soccorso dellȅospedale di Albenga

la lettera

LŽOrdine
dei medici:
´Riaprano
i cup dellŽAslª
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Raffrescatore, purifi catore, 
ventilatore, ionizzatore
36,5x35xH71,3 cm 
Ref. 420006174

€ 129,90

109 ,00

di sconto 
16%

€

Ventilatore 
a piantana Cooma 
Ø 40 cm
Ref. 420960343

€ 49,50

39 ,90

di sconto 
19%

€

Climatizzatore portatile 
Wi-Fi 9000 BTU/h 
36,5x35,5xH71,3 cm
Ref. 420006175

€ 349,00

299 ,00

di sconto 
14%

€

 Ideale per ambienti 
fi no a 25 mq

Scopri di più su 
bricocenter.ita casa tua in 48 ore a 9,90*

Chiama e consegniamo Chiama e ritira
in negozio entro 4 ore

Il piacere di una brezza leggera 
Soluzioni facili e veloci

Kit tapparella:
incluso

Funzione:
app controllo 
remoto 

Telecomando:
incluso

Funzione:
purifi cazione 
aria

€

* tariffa valida fi no al 31 luglio 2020 fi no a 15 km dal negozio 
e a 100 kg di peso con consegna al piano strada.

Savona

Centro “Le Offi cine” -  Via Stalingrado, 94 333 9323154
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http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5247&m=db



